
Candidat(e)s au conseil d'Administration 
Collège prestataires

Séverine LAHARY, Dirigeante/DSI, ENI Service et ENI Editions

Implications : " J'appartiens au Cercle DSI depuis maintenant 3 ans. Sur les 2 premières années, j'ai 
intégré le groupe d'organisation des événements de ce cercle et j'ai laissé la main à mon adjoint 
cette année, suite à de nouvelles prises de responsabilités. Néanmoins, je continue de participer à 
l'ensemble des activités sur ce cercle et conserve un bon relationnel avec mes pairs. Je suis 
intervenue cette année en tant que participante de la table ronde du séminaire DSI. Je participe 
également à l'ADN Festival depuis sa création. J'apprécie beaucoup l'ambiance qui règne au sein 
d'ADN Ouest où nous apprenons sans cesse dans un partage des connaissances, avec une 
ambiance toujours sympathique et joviale. " 
 
Motivations : " Faire partie intégrante du Cercle DSI et du groupe d'organisation est une expérience 
enrichissante qui a façonné ma vision du travail en équipe et de la collaboration.  
De plus, ma participation à la table ronde du séminaire DSI cette année a renforcé ma conviction 
quant à l'importance du partage des connaissances et de la collaboration au sein de notre 
communauté professionnelle. Inspirée par les échanges fructueux et les idées novatrices qui ont 
émergé de cette expérience, je suis déterminée à continuer à contribuer à ces discussions 
stimulantes. 
L'atmosphère dynamique et conviviale qui règne au sein d'ADN Ouest est pour moi une source 
constante d'inspiration. Je suis reconnaissante de pouvoir évoluer dans un environnement où 
l'apprentissage continu et le partage des connaissances sont encouragés, et où chaque membre est 
valorisé pour sa contribution unique. 
C'est avec une grande motivation que je souhaite poursuivre mon engagement au sein du Cercle DSI 
et de l'ADN Ouest. "

44

Philippe AÏN, Entrepreneur, TOOKANO / TRIDAN              

Implications : "Animation de tables rondes : ORCN, Les métiers du futur. Implication dans 
l'organisation depuis le 1er Festival ADN Ouest. Co-développement d'ateliers/conf avec d'autres 
associations (EDTECH). Participation au programme ADN Booster avec Tridan. Participation aux 
premières réunions du fonds d'investissement ADN Ouest." 
 
Motivations : "Impliqué depuis maintenant quelques années au sein d'ADN Ouest suite à la création 
de plusieurs activités numériques (Komunity Web, Stafe.fr, Tridan, Tookano) je partage pleinement 
les valeurs du réseau : "Être sérieux, sans se prendre au sérieux.". 
Je tenterai donc de partager de nouvelles idées au sein du CA avec pour objectif de faire perdurer la 
pérennité du réseau et de consolider son développement (rien que ça ;-)."

49

Nicolas DESCHAMPS, Consultant Stratégie Digitale, Onepoint

Implications : " Adhérent depuis 2005 au CRI'Ouest puis ADN Ouest, j'ai rejoint le Conseil 
d'Administration depuis plusieurs années pour y représenter la Bretagne. Au cours de ces années, 
j'ai participé notamment à la création d'ADN Bretagne et à celle de la communauté Cyber. Je 
participe régulièrement à l'organisation d'événements ADN, en particulier en Bretagne. Les derniers 
en date portaient sur la stratégie digitale (Dinan) et l'IA au service du développement. Je suis 
actuellement sponsor de la communauté Cyber et membre du GT 35. " 
 
Motivations : " Mon changement de structure professionnelle m'a techniquement sorti du CA mais 
n'a pas modifié mon implication (malgré un petit manque de disponibilité ces derniers temps). Je 
souhaite continuer à m'investir dans l'association pour étoffer notre présence en Bretagne et 
continuer à offrir à nos adhérents des événements et du contenu de qualité. "

35

Mickaël EVAIN, Gérant de sociétés , EGM Consulting

Implications : " Souhaite s'investir dans des communautés d'ADN Ouest et dans l'association de 
manière globale. "  
 
Motivations : " Je souhaite mettre au service de l'association mes expériences IT. Pour avoir été 
membre du CA d'une association sportive, je sais ce que cela implique.  
Permettre le développement au niveau régional de l'IT, contribuer à l'enrichissement des territoires et 
le maillage des entreprises d'une région. "

44

Jérôme LUCAS, Dirigeant, Digital4better

Implications : " Je suis membre actif des communautés de ADN Ouest depuis 2016. J'ai d'abord 
participé à la co-animation de la communauté ADN Digital pendant 4 ans. Nous avons organisé 
plusieurs évènements formidables qui ont pu permettre de réunir une communauté dynamique. Puis 
j'ai souhaité montrer mon engagement plus fort au sein de l'asso ADN, dont je partage pleinement 
les valeurs. A ce titre, j'ai la chance d'avoir été élu au CA Adn Ouest en 2020. J'en ai profité, à cette 
occasion, pour basculer vers la communauté Numérique Responsable créée également en 2020, plus 
en lien avec mes activités professionnelles. J'en suis devenu le sponsor auprès du CA ADN Ouest. Au 
sein de la communauté, j'ai participé à différents travaux : organisation d'une LEX sur le NR en 2022, 
groupes de travail sur la sensibilisation, ateliers NR lors de l'ADN Festival, feuille de route NR, puis 
j'ai été membre de l'équipe d'organisation de la journée du NR qui a eu lieu en Mars 2024. " 
 
Motivations : " Je souhaite à nouveau continuer mon action au sein du CA ADN Ouest, afin de 
continuer à sponsoriser la communauté NR, aidé par une animatrice et des pilotes au top! Nous 
avons, notamment l'ambition, de rempiler en 2025 et organiser une nouvelle Journée du NR dans 
l'ouest, avec une équipe ultra-motivée et déjà en train de se constituer pour l'an prochain ! "

44

Adeline CHAYE, Directrice d'agence, Micropole

Implications : "Au-delà de la participation aux nombreuses rencontres & contenus proposés par 
ADN Ouest, je suis un membre actif de l’association. J’ai eu la chance de faire partie des animateurs 
de la communauté Numérique Responsable pendant trois ans. Un écosystème riche et ouvert de 
personnes engagées et motrices pour rendre le Numérique plus inclusif et respectueux de 
l’environnement. Cela m’a amené à co-organiser et co-animer des événements, comme par exemple, 
« L’inclusion Numérique en entreprise » en octobre dernier. Je retiens de l’esprit des communautés, un 
dynamisme adapté à la disponibilité et à l’envie de chacun, avec la concrétisation à la clé de livrables 
en lien avec les enjeux ! 
Autres contributions : depuis plusieurs années, Micropole anime des sessions « girls are coding ». En 
2021, j’ai souhaité que Micropole participe au dispositif IDP – Invest in Digital People – pour les 
personnes en reconversion. En 2022, Micropole a soutenu l’organisation de la 2ème édition de l’ADN 
Festival à Rennes en étant sponsor." 
 
Motivations : "J’ai actuellement envie de continuer à contribuer au développement et au 
rayonnement de l’association en m’impliquant différemment. En être administrateur me permettrait 
de m’engager dans des projets nouveaux, au-delà du Numérique Responsable, même si cette 
thématique reste très importante pour moi.  
Intervenir là où ADN aura besoin de mon énergie, faire avancer concrètement mes projets, créer des 
liens, innover, voilà ce qui me motive 😊."

44
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Laëtitia POILVET, Directrice financière externalisée, VOLTYGE             

Implications : " Membre du COPIL de l'ADN festival 2023, participant aux Tiers-lieux, membre actif 
du GT56. " 
 
Motivations : " Représenter mon territoire, participer aux orientations stratégiques notamment en 
matière de RSE, promouvoir la visibilité des femmes dans le numérique et les instances de direction, 
être utile sur l'aspect finance/gestion si besoin. "

56

Mathilde WISS, Présidente de inöweeno et Consultante Data Gouvernance

Implications : " Participation active au sein de 2 communautés d'ADN Ouest : Communauté Data et 
Communauté Stratégie Digitale. 
Communauté Stratégie Digitale : mise en place d'une base d'outils collaboratifs sous Notion où les 
adhérents peuvent participer et proposer leurs propres outils 
Communauté Data : groupe de travail Data Gouvernance initié et fusionné avec celui de l'Entreprise 
Data Managée (participation aux travaux, animation d'événements), animation d'une séquence de 
battles lors de la rétrospective Data 2023, présentation data lors d'une conférence cyber au West 
Data Festival de Laval, préparation d'une animation pour le festival ADN de juin 2024.  
Parrainage d'un nouvel acteur adhérent sur Nantes (Decathlon). " 
 
Motivations : " Participer au Conseil d'Administration pour être un acteur engagé dans la structure 
même de l'association, les projets à venir, l'évolution des communautés et des acteurs participants. 
À travers cet engagement, continuer le déploiement d'une structure mobilisée avec ses adhérents 
pour que le digital soit mieux compris, utilisé, valorisé. Être déléguée pour communiquer sur les 
actions des communautés, apprendre encore sur d'autres thématiques. 
Partager les retours d'expérience en tant qu'entrepreneur et entreprise prestataire des tendances du 
terrain pour alimenter les discussions et décisions stratégiques et opérationnelles. 
Permettre de continuer à féminiser les CA de notre domaine digital :) "

44

Céline ROLLAND, Dirigeante cabinet de conseil, Ohp-Rh

Implications : " Consultante en organisation et RH, je travaille depuis près de 15 ans sur l’impact du 
digital sur nos organisations.  
Comme adhérente ADN Ouest j'ai participé à différents ateliers et tables rondes sur des thématiques 
en lien avec la transformation digitale et ses impacts sur les collectifs de travail, comme par exemple 
« L’impact des intelligences artificielles sur les métiers des RH". J'ai participé (et je participe toujours) 
à des groupes de travail au sein de la communauté management et de la communauté stratégie 
digitale. Et aujourd’hui, je suis heureuse de co-piloter la communauté stratégie digitale avec Muriel 
Smets et notre sponsor Ibtissem Belhamiti. Notre nouvelle feuille de route vous propose de prendre 
un peu de hauteur et d’ intégrer les sujets des Intelligences Artificielles et de la RSE dans vos 
stratégies digitales. 
Je suis aussi partenaire d’ADN Booster pour accompagner et sensibiliser les startups du numérique 
sur leur problématique RH en situation de croissance. " 
 
Motivations : " Devenir membre du CA me permettrait de m’investir plus fortement et de collaborer 
aux orientations stratégiques d’ADN Ouest pour les 3 prochaines années.  
Les différents sujets débattus au sein d’ADN Ouest sont centraux pour le développement de la filière, 
mais aussi des territoires, c’est pourquoi je souhaite participer à ce projet à la fois ambitieux et 
nécessaire.  
ADN Ouest est riche des différences et des complémentarités de ses adhérents et c’est avec cette 
conviction que j’espère pouvoir apporter un regard singulier, curieux et ouvert au sein du conseil 
d’administration si l’opportunité m’en est donnée. 
Membre du Comité Régional IA éthique (DIVA), je suis attachée aux valeurs de transparence et de 
respect ainsi qu’à la nécessité d'anticiper les impacts des nouvelles technologies tout en préservant 
notre capacité à innover. 
Enfin, je serais heureuse de contribuer au rayonnement de notre association sur les territoires, mais 
aussi auprès d’autres filières professionnelles. "

44

Sylvain REDONDIE, CEO, A2JV

Implications : "Adhérent depuis le 1er jour de l'association née de l'union du CRI Ouest et du CENIO 
dont j'étais Vice-Président. Membre du Conseil d'Administration de ADN Ouest de 2012 à 2017, j'ai 
apporté ma contribution sur des projets autour de l'emploi dans le Digital avec la création du 
BaroJOB (devenu ORCN) ou encore sur des sujets comme le Green IT, devenu Numérique 
Responsable. J'ai participé également à l'organisation d'événements (IT Tour, ONInnov...) et à 
l'animation des événements "ludiques". J'ai également fait partie des 4 premières sociétés qui se 
sont lancées avec ADN Booster, un concept qui a fait des petits ! " 
 
Motivations : " CEO d'une entreprise éditrice de deux solutions digitales #MadeinNantes, Evals et 
MatuDiag, j'ai envie de revenir au Conseil d'Administration pour retrouver ce collectif incroyable de 
professionnels du numérique qui par sa diversité est d'une grande richesse pour le territoire du 
Grand Ouest. Mes sensibilités et mes valeurs ont toujours été en synchronicité avec celles d'ADN 
Ouest. Par mes différentes expériences professionnelles (DSI, Consultant, Formateur et maintenant 
CEO depuis plus de 10 ans), je me sens bien d'échanger et de partager avec tous (Entreprise 
utilisatrice, ESN, ESR...). Avec un peu (beaucoup) d'humour et surtout une écharpe verte :) "

44

Ludovic de CARCOUËT, CEO, Digitemis

Implications : "Depuis bientôt 15 ans, je participe à la promotion et à l'animation du numérique dans 
le grand ouest. Digitemis est devenu un leader de la cybersécurité sur la région, présent notamment 
en Vendée, à Nantes et à Angers. J'apporte mes compétences à la communauté cyber régionale, 
ainsi que plus spécifiquement aux communautés où nous sommes implantées. Digitemis a 
également été lauréat de la première promotion ADN'Booster. " 
 
Motivations : " Depuis 10 années, ADN Ouest a pris une dimension considérable sur le territoire du 
grand ouest. Le travail accompli par l'ensemble des équipes et par la communauté du numérique est 
exceptionnel. En qualité de président de la French Tech Vendée, je souhaite contribuer à la 
consolidation de ces réussites et au positionnement de l'association comme acteur économique 
incontournable, auprès de l'ensemble des parties prenantes sur les Pays de la Loire et sur la 
Bretagne. Il s'agit de réussir à promouvoir le numérique et les technologies auprès des jeunes et 
d'accompagner les organisations pour réussir leur transformation numérique. Ceci n'est plus un 
souhait, c'est devenu une nécessité. "
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